

NBIAA North East Regional Track & Field

(english version followed by french)

This year the NBIAA North East Regional will be hosted at the Croix-Bleue Medavie Stadium, Moncton stadium hosted by Harrison Trimble High School and ASEA, Athletisme Sud-Est/ South-East Athletics, on Sunday June 1. The stadium is located on the UdeM campus.

Harrison Trimble - Marcy.Keith@nbed.nb.ca

ASEA - stuart@nbnet.nb.ca

Included is an aerial photo of the stadium to help you orientate yourself. In that photo:

A - area for buses to drop off & pick up athletes

B- Parking for buses

C- Parking for other vehicles

D- Area for tents. Since it is paved you can either tie the poles to the fence or weight them down

E- This is the J track where everyone will warm up

F - Throws field. Shot put, javelin & discus will take place there

G- Call room

H - long & triple jump

I - high jump

Registration

The deadline to register is on Wednesday May 28 at midnight. Athletes are allowed up to three (3) individual events. Schools are allowed up to three (3) athletes in each event. All efforts will be made to post the final schedule & meet program by Thursday evening.

In 2024 there were large enough entries in some field events that they had to be divided into flights. Flight A completes their attempts & then Flight B. Out of necessity this will change the timing of some events. Every effort will be made to try to place athletes in flights so that they do not need to do two field events at the same time. If a coach sees that this is a problem please let us know, by Friday night, and we will **try to accommodate** it. We **can't** make those changes on the day of the competition.

Coach's Meeting: Please send one representative from each team for a meeting at 8:30am on the track in front of the main bleachers.

Team Kits: Coach to pick up at main entrance upon arrival. Team kits will only be given to coaches who have paid in full. Please bring a cheque made out to Harrison Trimble High School.

Admission

There is an admission fee that is charged at the main gate. It is \$5.00 for adults, \$2.00 for students. Children 12 & under are free of charge.

Coaches / School Representatives

All schools must have a coach , or school representative at the competition. All contact, pre-competition or on the day of, are to be from coaches and not parents.

Volunteers

All schools asked to bring two volunteers. You can forward the names to Marcy.

Competitive area

The competitive area is the area inside the fence and in front of the bleachers. The only people in the competitive area will be officials and athletes who are competing or being brought into the area to compete.

Coaches & spectators will not be in the competitive area.

Warm-up- All warm up will be done on the J track. Field event athletes will be given time to warm up **prior** to the starting time for their event.

Checking in to events. All **track** events must check into the call room at least 10 minutes prior to your event. Once you have checked in, you will stay in the call room until an official walks you out for your race,

All **field** events will check in at the event site. Athletes will be given time to warm up **prior** to the posted start time. Do not show up at the start time expecting time to warm up.

If you have a track and a field event at the same time, you will check in for the field event and tell them you need to go to a track event. Once you finish the track event you must **quickly** return to the field event and let the official know you are back. All efforts will be made to allow you to get in your three attempts. But you must return to the field events prior to the completion of the event. For those in a jumping event, it would be best to go to the event site and get your mark prior to leaving for the track event.

Results

All results will be posted on <https://live.iatt.ca/meets/53013> . You can also find heats and lane assignments here.

There will be a cold **canteen** onsite. Cash only.

Cette année, le championnat régional du Nord-Est de l'ASINB se tiendra au stade Croix-Bleue Medavie, à Moncton, le dimanche 1er juin. Ce stade est situé sur le campus de l'UdeM.

Harrison Trimble - Marcy.Keith@nbed.nb.ca
ASEA - stuart@nbnet.nb.ca

Voici une photo aérienne du stade pour vous aider à vous orienter. Sur cette photo :

- A - Zone de débarquement et de récupération des athlètes par autobus
- B - Stationnement pour les autobus
- C - Stationnement pour les autres véhicules
- D - Zone pour les tentes. Comme elle est asphaltée, vous pouvez attacher les poteaux à la clôture ou les lester.
- E - Piste d'échauffement en J
- F - Terrain de lancer. Les épreuves de lancer du poids, du javelot et du disque y auront lieu.
- G - Salle d'appel
- H - Saut en longueur et triple saut
- I - Saut en hauteur

Inscription

La date limite d'inscription est le mercredi 28 mai à minuit. Les athlètes ont droit à trois (3) épreuves individuelles maximum. Les écoles ont droit à trois (3) athlètes maximum par épreuve. Nous mettrons tout en œuvre pour publier le programme final et le programme de la compétition d'ici jeudi soir.

En 2024, le nombre d'inscriptions pour certaines épreuves de compétition était si important qu'elles ont dû être divisées en groupes. Le groupe A termine ses tentatives, puis le groupe B. Par conséquent, le calendrier de certaines épreuves sera modifié. Nous mettrons tout en œuvre pour placer les athlètes dans des groupes afin qu'ils n'aient pas à participer à deux épreuves de compétition simultanément. Si un entraîneur constate un problème, veuillez nous en informer avant vendredi soir et nous tenterons d'y remédier. Toutes les inscriptions scolaires doivent être réglées avant la remise des dossards. Les mêmes dossards sont requis pour les championnats régionaux et provinciaux.

Réunion des entraîneurs : Veuillez envoyer un représentant de chaque équipe pour une réunion à 8 h 30 sur la piste devant les gradins principaux.

Maillots d'équipe : L'entraîneur devra les récupérer à l'entrée principale à son arrivée. Les maillots d'équipe seront remis uniquement aux entraîneurs ayant réglé la totalité de leur cotisation. Veuillez vous munir d'un chèque à l'ordre du lycée Harrison Trimble.

Admission

Un droit d'entrée est exigé à l'entrée principale. L'entrée est de 5 \$ pour les adultes et de 2 \$ pour les étudiants. Gratuit pour les enfants de 12 ans et moins.

Entraîneurs / Représentants scolaires

Toutes les écoles doivent avoir un entraîneur ou un représentant scolaire présent à la compétition. Tous les contacts, avant ou le jour de la compétition, doivent être effectués par les entraîneurs et non par les parents.

Bénévoles

Toutes les écoles sont priées de se faire accompagner de deux bénévoles. Vous pouvez transmettre les noms à Marcy.

Zone de compétition

La zone de compétition est située à l'intérieur de la clôture et devant les gradins. Seules les arbitres et les athlètes en compétition ou amenés sur place pour concourir pourront y accéder.

Les entraîneurs et les spectateurs ne seront pas présents sur la zone de compétition.

Échauffement : L'échauffement se fera sur la piste J. Les athlètes des épreuves de concours auront le temps de s'échauffer avant le départ de leur épreuve.

Inscription aux épreuves. Pour toutes les épreuves sur piste, l'inscription à la salle d'appel doit être effectuée au moins 10 minutes avant l'épreuve. Une fois inscrit, vous y resterez jusqu'à ce qu'un officiel vous accompagne pour votre course.

Pour toutes les épreuves de concours, l'inscription se fera sur le site de l'épreuve. Les athlètes auront le temps de s'échauffer avant l'heure de départ affichée. Ne vous présentez pas au départ en vous attendant à un échauffement.

Si vous participez à une épreuve d'athlétisme et à une épreuve de concours en même temps, vous vous enregistrerez pour l'épreuve de concours et indiquerez que vous devez vous rendre à une épreuve sur piste. Une fois l'épreuve terminée,

vous devrez retourner rapidement à l'épreuve de concours et informer l'officiel de votre retour. Tout sera mis en œuvre pour vous permettre de réaliser vos trois tentatives. Cependant, vous devrez retourner aux épreuves de concours avant la fin de l'épreuve. Pour les épreuves de saut d'obstacles, il est préférable de se rendre sur le site de l'épreuve et de prendre vos notes avant de partir pour l'épreuve sur piste.

Résultats

Tous les résultats seront publiés sur <https://live.iatt.ca/meets/53013>. Vous y trouverez également les séries et les couloirs.

Une **cantine** froide sera disponible sur place. En espèces seulement.